
委員質問・意見等

8 月 3 日受付分

 保安院・東京電力に対する質問

ストレステスト一次評価で想定を超える事象として直下断層（α、β等）や真殿坂断

層の活動を加えて検討すること。不要とするならその理由は何か明らかにすること。

 東京電力に対する質問

福島起源の放射能のモニタリング等での柏崎刈羽での確認実績を一覧表で示されたい。

 県、市、村に対しての質問

東京電力はベントをするための対策を実施すると表明している。ベントは周囲に放射

能をまき散らすことであり、連日、高濃度汚染が報じられている。

東京電力は「ベントは協定外のことで県との協議は不要」としている。これで良いの

か。地元との約束は「敷地外に有害の放射能は出さない」であったはずである。

「ベント」がテーマとなるなら原発閉鎖を求めたい。この問題をどのように住民の了

解を得るのか知りたい。

 会議の開催に対する意見

７月の運営委員会で、委員の一部より福島第一原発の収束のない中での、今後の原子

力の方向付けの為の、地域の会の在り方について検討すべしとの意見あり。

この為にもぜひ、委員全員の意見聴取のため、臨時会開催を！

 放射線の影響に対する意見

放射線の人体への影響とくに内部被ばくについて、チェルノブイリの例などを含めて
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氏（松本市長）のお話を聞ける機会を作っていただきたい。


